

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Agente policial implicado en la muerte de un rapiñero en 2020 recibe sentencia de tres años y dos meses de cárcel

Principal



Publicada el: 14/10/24	Visitas: 66
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/agente-policial-implicado-en-la-muerte-de-un-rapinero-e n-2020-recibe-sentencia-de-tres-anos-y-dos-meses-de-carcel_5286.php

AGENTE POLICIAL IMPLICADO EN LA MUERTE DE UN RAPIÑERO EN 2020 RECIBE SENTENCIA DE TRES AÑOS Y DOS MESES DE CÁRCEL

Principal

Agente policial implicado en la muerte de un rapiñero en 2020 recibe sentencia de tres años y dos meses de cárcel

Policía condenado a tres años y dos meses de prisión por su implicancia en la muerte de un rapiñero en 2020.

Sentencia a Policía por Uso Excesivo de la Fuerza en un Caso

de Rapiña

En febrero de 2020, un incidente protagonizado por un policía uruguayo ha generado controversia y debate legal. Durante el proceso judicial, el funcionario se mantuvo bajo

medidas limitativas.

El hecho ocurrió cuando un delincuente intentó rapiñar al efectivo,

quien se encontraba off duty. Aunque el asaltante portaba un arma de juguete, los ministros de la Suprema Corte de Justicia argumentaron que la escasa iluminación de la zona y la rápida dinámica del suceso pudieron haber llevado al policía a percibirla como un arma real. Al identificarse como policía, el efectivo desenfundó su arma reglamentaria y realizó ocho disparos, de los cuales seis impactaron en el cuerpo del delincuente.

Posteriormente, ya con el delincuente en el piso, el policía efectuó un disparo adicional, acción considerada excesiva y fuera del

marco de la legítima defensa. Una vez controlada la situación, el funcionario asistió a la víctima

y solicitó una emergencia médica móvil. El policía, de origen venezolano y con una carrera en la fuerza desde 2014, fue condenado a tres años y dos meses de prisión, a pesar de no contar con antecedentes penales previos. El abogado Joaquín Abal comentó sobre la sentencia, manifestando que aunque se respeta la decisión de la Suprema

Corte, esta es criticable. "Más cuando hay un ministro en la Corte que defiende nuestra

postura y en su voto solicita la absolución", añadió. Abal continuó reafirmando la defensa del policía: "El policía naturalmente se defendió, nosotros siempre sostuvimos que actuó en legítima defensa", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

AGENTE POLICIAL IMPLICADO EN LA MUERTE DE UN RAPIÑERO EN 2020 RECIBE SENTENCIA DE TRES AÑOS Y DOS MESES DE CÁRCEL

gente policial implicado en la muerte de un rapinero en 2020 recibe sentencia de tres anos y dos meses de carc

Tags

delincuente, suprema, sentencia, condenado, incidente, efectivo, febrero, excesivo, funcionario, defensa, implicancia, protagonizado

Noticias relacionadas

- 4.0 * Un agente del orden frustró un atraco mientras disfrutaba de un día familiar, resultando en la neutralización del delincuente
- 4.7 * Dr. Ricardo Diez: La cefalea inducida por el abuso de medicamentos y su impacto en la salud
- 4.4 * Un policía fue víctima de una rapiña en Colón, donde le sustrajeron su arma y chaleco antibalas
- 4.7 * Sentencia para el médico responsable de la muerte de Iris Amaro y otra persona en Paysandú
- 3.7 * Un enfrentamiento en Piedras Blancas culminó con un delincuente muerto y otro herido tras un fallido intento de rapiña
- 3.6 * Detenido en Piriápolis: víctima de hurto identifica al delincuente por su mochila en la Seccional
- 4.7 * Condenan a policía y exjerarca de la Jefatura de Artigas por el homicidio de un joven en 2020
- 4.0 * Anciano de 63 años recibe una pena superior a cinco años de cárcel por un asalto en Punta Carretas

- 3.9 * El expolicía Alejandro Ferreira recibe pena de prisión tras la confirmación de su condena en el caso de "Los Vagones
- 4.3 * La policía intensifica la búsqueda de un delincuente que agredió a un anciano de 89 años, despojándolo de su celular y dinero en efectivo

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024